

Sport-Nachrichten.

Heldesport.

Ehrenpreise für die Rennen am Himmelfahrtstage.

Die Ehrenpreise, welche neben den Geldpreisen für die Serrenten des nächsten Rennstages zur Verfügung stehen, sind...

Sobor Besuch beim Rennen am Himmelfahrtstage. Wie wir erfahren, ist die Ansicht vorhanden, dass der Direktor des...

Rennen zu Karlsruhe, 14. Mai.

- I. Rennen. 1. Fährler (Geler), 2. Neß (Drewna), 3. Quart (Z.).

Höllischer Fußballplatz.

Fußballplatz (Aüßere Deutscher Straße). Am nächsten Sonntag wird wiederum ein Gemeinderat des Verbandes...

Spiel ihre beste Mannschaft entsenden, so daß für ein hocherklaartes Wettspiel die beste Gewähr geboten ist.

Sohensollernpostales. Auf die beiden Aufstiegskämpfe Britannia I - Favorit I und Minerva I - Teutonia I wird...

Berliner Reuehen - Halle 96. Nachdem die Aufstellungen der beiden Mannschaften bekannt geworden ist, darf man sich von dem...

Allgemeines Hallisches Spiel- und Sport-Fest im „Olympia-Park“.

Am nächsten Sonntag werden interessanter Sport bieten. In erster Reihe des Programms stehen die Statistenkämpfe...

Luftschiffahrt.

„3. 8“ und „3. 6“ unterwegs. Leipzig, 16. Mai. Das Militärluftschiff „3. 8“ hat heute früh 2 Uhr 25 Min.

Der Luftkrieger „3. 6“, der heute morgen unter Führung von Hauptmann Meißner und militärischer Besatzung in Leipzig aufstieg...

Der russische Militärflieger Semischka ist mit seinem Flugzeug abgestürzt und hat dabei den Tod gefunden.

Kunst und Wissenschaft.

Der Erzherzog des Tosanus erkrankt? Aus New York wird gemeldet: Der amerikanische Herr Harry Bloch, ein Spezialist auf bakteriologischem Gebiete...

199 Gottfried Keller-Briefe sind gesammelt zu haben, ist das Verdienst von Dr. Adolf Brühl in Zürich.

Die Wilhelmshöhe wird in Berlin am kommenden Sonntag ein Gedächtnis eingeweiht.

Wirtschaftswissenschaftliche Doktorarbeit Dr. rer. pol. Aus Wiesbaden wird berichtet: In einer Rechts- und Staatswissenschaftlichen...

Theater und Musik.

Aufführungen in der Dresdener Hofoper. Am Dresden, 12. Mai, wird uns gefolgt: Das Mitternachts-Gelächter, Dichtung von Rob. Oserer...

Tollfahiger Radfahrerunfall. Auf der Chaussee am Jobenberg bei Schmieditz fuhr ein Arbeiter in der Dunkelheit auf dem Rade.

Große Stützung. Der unlängst verstorbenen Kommerzienrat Piepenmeyer in München hat mehrere Millionen Mark testamentarisch für eine Stiftung zugunsten hilfsbedürftiger Kinder vermacht.

Ein ungeheurer Brand wütet in Moskau laut „Lokalanzeiger“ seit Freitag früh. Er ist durch die Feuerwehren schwer zu lokalisieren, da das Feuer durch den Wind immer

und tief den anwesenden Komponisten wiederholt auf die Bühne. Er wird sich aber nicht über das gewöhnlich lange Leben des Wertes käuflich.

Hochschulnachrichten.

Julius Bräuer, der erste Kapellmeister des Breslauer Stadttheaters, hat von der Generaldirektion des Königlich Preussischen Hoftheaters in Dresden die Erlaubnis erhalten...

Die B. 3. hört, daß die Verhandlungen zwischen Max Reinhardt und Konstantin Scharoun von neuem aufgenommen worden sind...

Dr. Walter Bloem, der Dramaturg des Stuttgarter Hoftheaters, hat sein mit Erlaubnis des Hofes niedergelagert, um sich wieder der Schriftstellerei zu widmen.

Sauberbestimmung des Deutschen Bühnenvereins. Die am 22. und 23. Mai in Wien abgelaufene Hauptversammlung des Deutschen Bühnenvereins wird sich u. a. auch mit der Frage...

Zu Richard Strauß 50. Geburtstag erscheint die bekannte Feinschneiders Biographie in neuer, fünfter und vollständig umgearbeiteter Auflage...

Waldritt Dr. Walter Bloem. Dr. Walter Bloem tritt aus Rücksicht auf seine umfangreiche literarische Tätigkeit von seinem Amt als Dramaturg des Stuttgarter Hoftheaters zurück.

Vermischtes.

Der Inspekteur sieht selbst? Paris, 16. Mai. Der Inspekteur der Staatsbahnen, Richard, wurde gestern im Schnellzuge bei Caen in dem Augenblick verhaftet...

Die Colmarer Mörder. Paris, 16. Mai. Die Polizei ist bei beiden Mördern des Colmarer Chauffeurs Köhler, Franz und Lambert, auf der Spur...

Größung der Ausstellung für Gesundheitspflege in Stuttgart. Stuttgart, 14. Mai. Die von der Stadt veranstaltete Ausstellung für Gesundheitspflege wurde heute vormittag im Beisein des Königs...

Die Ausstellung für Gesundheitspflege in Stuttgart. Stuttgart, 14. Mai. Die von der Stadt veranstaltete Ausstellung für Gesundheitspflege wurde heute vormittag im Beisein des Königs...

Die Ausstellung für Gesundheitspflege in Stuttgart. Stuttgart, 14. Mai. Die von der Stadt veranstaltete Ausstellung für Gesundheitspflege wurde heute vormittag im Beisein des Königs...

Die Ausstellung für Gesundheitspflege in Stuttgart. Stuttgart, 14. Mai. Die von der Stadt veranstaltete Ausstellung für Gesundheitspflege wurde heute vormittag im Beisein des Königs...

Die Ausstellung für Gesundheitspflege in Stuttgart. Stuttgart, 14. Mai. Die von der Stadt veranstaltete Ausstellung für Gesundheitspflege wurde heute vormittag im Beisein des Königs...

Die Ausstellung für Gesundheitspflege in Stuttgart. Stuttgart, 14. Mai. Die von der Stadt veranstaltete Ausstellung für Gesundheitspflege wurde heute vormittag im Beisein des Königs...

Die Ausstellung für Gesundheitspflege in Stuttgart. Stuttgart, 14. Mai. Die von der Stadt veranstaltete Ausstellung für Gesundheitspflege wurde heute vormittag im Beisein des Königs...

Die Ausstellung für Gesundheitspflege in Stuttgart. Stuttgart, 14. Mai. Die von der Stadt veranstaltete Ausstellung für Gesundheitspflege wurde heute vormittag im Beisein des Königs...

Die Ausstellung für Gesundheitspflege in Stuttgart. Stuttgart, 14. Mai. Die von der Stadt veranstaltete Ausstellung für Gesundheitspflege wurde heute vormittag im Beisein des Königs...

Die Ausstellung für Gesundheitspflege in Stuttgart. Stuttgart, 14. Mai. Die von der Stadt veranstaltete Ausstellung für Gesundheitspflege wurde heute vormittag im Beisein des Königs...

Die Ausstellung für Gesundheitspflege in Stuttgart. Stuttgart, 14. Mai. Die von der Stadt veranstaltete Ausstellung für Gesundheitspflege wurde heute vormittag im Beisein des Königs...

Die Ausstellung für Gesundheitspflege in Stuttgart. Stuttgart, 14. Mai. Die von der Stadt veranstaltete Ausstellung für Gesundheitspflege wurde heute vormittag im Beisein des Königs...

Die Ausstellung für Gesundheitspflege in Stuttgart. Stuttgart, 14. Mai. Die von der Stadt veranstaltete Ausstellung für Gesundheitspflege wurde heute vormittag im Beisein des Königs...

Die Ausstellung für Gesundheitspflege in Stuttgart. Stuttgart, 14. Mai. Die von der Stadt veranstaltete Ausstellung für Gesundheitspflege wurde heute vormittag im Beisein des Königs...

Die Ausstellung für Gesundheitspflege in Stuttgart. Stuttgart, 14. Mai. Die von der Stadt veranstaltete Ausstellung für Gesundheitspflege wurde heute vormittag im Beisein des Königs...

Die Ausstellung für Gesundheitspflege in Stuttgart. Stuttgart, 14. Mai. Die von der Stadt veranstaltete Ausstellung für Gesundheitspflege wurde heute vormittag im Beisein des Königs...

Die Ausstellung für Gesundheitspflege in Stuttgart. Stuttgart, 14. Mai. Die von der Stadt veranstaltete Ausstellung für Gesundheitspflege wurde heute vormittag im Beisein des Königs...

Die Ausstellung für Gesundheitspflege in Stuttgart. Stuttgart, 14. Mai. Die von der Stadt veranstaltete Ausstellung für Gesundheitspflege wurde heute vormittag im Beisein des Königs...

Die Ausstellung für Gesundheitspflege in Stuttgart. Stuttgart, 14. Mai. Die von der Stadt veranstaltete Ausstellung für Gesundheitspflege wurde heute vormittag im Beisein des Königs...

MERCIER & Co. in Epernay LUXEMBOURG WELTBERÜHMT EPERNAY E. MERCIER & Co. in Epernay waren die Ersten, welche sich der Zollausschüttung wegen im Interesse der deutschen Konsumenten als Grenzfirmen etablierten.





